

Froide nuit de douleur - 1/1

Il fait nuit. Je suis assise sur le rebord de ma fenêtre, une cigarette à la main. Je pense à toi. Et je pleure.

Il fait nuit. Je suis assise sur le rebord de ma fenêtre, une cigarette à la main. Je pense toi. Et je pleure. Je voudrais être n'importe sauf ici car ici est l'endroit ou tu ne viendras plus. Cet endroit ou nous avons arrêté le temps et quitté l'enfance à jamais...

Je voudrais m'évader de la réalité et rejoindre le rêve. Oui, je voudrais rêver à cet amour que tu n'as jamais su me donner. Je voudrais toucher les nuages et rêver encore et encore. Je voudrais être un ange.

J'ai froid et je voudrais être dans tes bras, comme avant, je voudrais que tu m'embrasses comme tu sais si bien le faire, que tu sèches mes larmes et que tu me murmures dans le creux de l'oreille que ce n'était qu'un cauchemar, que tu ne m'as jamais quitté pour une autre et que tu m'aimes, oui, que tu m'aimes...

Je croyais avoir enfin rencontré ma destiné, je pensais que nous deux ça durerait l'éternité, mais je me suis rendue compte que j'avais tout faux et qu'il ne faut pas s'accrocher a ses rêves. Je ne penses pas pouvoir encaisser cette vérité, je ne suis pas assez forte, sans toi je ne suis rien. La vie m'a donné une belle claque et maintenant je suis là, effondrée, ne sachant que faire, ne sachant ou aller. J'ai peur.

Il paraît que ce qui ne nous tue pas nous rend plus fort mais je n'ai pas la volonté de guérir de notre amour à jamais perdu, je veux rester là, avec mes souvenirs. Je ne veux plus aimer.

Mes larmes reflètent la lumière des étoiles. La nuit est belle ce soir. Crois-tu que l'on serait plus heureux sans âme ? Ou peut-être ne faudrait-il jamais naître pour ne jamais connaître la souffrance. Je ne sais pas, je ne sais plus. Je perd pied.

Je ne peux t'oublier, tu fais parti de moi, de ma vie, tu es encré en moi. Je pense à toi, je t'aime, ne l'oublie jamais. Adieu mon amour...

Il fait nuit. Je suis allongée sur le rebord de ma fenêtre, un cutter à la main.

Je pense à toi. Mais je ne pleure plus, non, je ne pleurerais plus jamais car je suis devenue un ange...